
令和４年９月県議会定例会質問（総括）要旨 （１０月５日）

１－１

自 由 民 主 党 ６番 江 花 圭 司

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 食と農に関する教育について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立小中学校において、食と農に関する

教育にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

二 まちづくり政策について

１ 県は、県管理道路の無電柱化にどのように取り組んでい 土 木 部 長 道 路 整 備 課

くのか尋ねたい。 まちづくり推進

課

２ 県は、地域が主体となった景観形成活動の推進にどのよ 生活環境部長 自 然 保 護 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

三 道路通行の安全確保について

１ 県は、県管理道路における安全な通行確保のため、除草 土 木 部 長 道 路 管 理 課

や枝葉の伐採にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県は、冬期間の道路工事に伴う片側交互通行による交通 〃 〃

規制時の安全確保にどのように取り組んでいるのか尋ねた

い。

３ 県は、冬期間におけるＪＲ磐越西線の代行バスの安全運 生活環境部長 生 活 交 通 課

行に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 インフルエンザ予防接種について

１ インフルエンザの予防接種について、希望する方が漏れ 保健福祉部長 地 域 医 療 課

なく接種できるよう、ワクチンを十分に確保すべきと思う 薬 務 課

が、県の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、インフルエンザと新型コロナウイルス感染症の同 保健福祉部長 地 域 医 療 課

時流行に備え、外来診療体制をどのように整備しているの

か尋ねたい。


